

## 5. Les Etoiles et les Pierres

---



**2012**

Les modèles que décrivent les étoiles donnent forme au mental et conditionnent les possibilités de la vie sur Terre.

Le mouvement de l'axe de la Terre (ou de toute planète) sur la toile de fond des étoiles crée de nouvelles opportunités et possibilités.

Les planètes, ces corps qui se meuvent dans le ciel, tissent leur propre modèle et créent des opportunités d'une autre sorte.

Le mouvement que nous surveillons et dont le processus est appelé la Précession des Equinoxes, crée des changements graduels. Par contraste, un déplacement de l'axe tel que celui qui va se révéler sur le plan physique en 2012 constitue le moyen utilisé par la planète pour amener des changements radicaux dans la conscience des êtres qui vivent dans son champ énergétique, ainsi que dans les relations entre ces êtres. Il libère la conscience des modèles existants et fait résonner une note nouvelle dans tout le système planétaire.

Après 2012, l'étoile polaire sera (de nouveau) Kochab, l'étoile *beta* de la Petite Ourse, dont la déclinaison est à présent à 8 degrés plus au nord par rapport à Polaris. La planète se tiendra alors plus droite et, sur une période de temps donnée, un nouveau programme pour une vie consciente sur la Terre libérera son potentiel, comme l'ont fait le 'programme Polaris' et tous les autres avant Polaris.



L'homme autrefois communiquait avec les cieux et les consultait pour inspirer le sens de l'unité et de l'inclusion, et pour s'harmoniser.

À travers l'astrologie, telle qu'elle s'est développée dans le monde moderne, nous avons créé un langage qui reconnaît l'interconnexion entre toutes choses et qui nous a aidé à comprendre nos conflits et compulsions internes. Mais, en faisant ceci, nous avons réduit les cieux à des diagrammes à 2 dimensions, lesquels décrivent les endroits sombres qui nous habitent.

Le temps est venu pour nous à présent de mettre de côté ces diagrammes et de permettre aux cieux de nous inspirer une fois de plus et, nous emmenant au-delà de nous-mêmes, de nous parler une fois encore de notre place parmi les étoiles.

La limitation pour le guérisseur de Quatrième Rayon est que trop souvent il ne fait pas l'expérience de se sentir connecté, et qu'il est accablé par la perspective et les priorités qui conditionnent la vie quotidienne, devenant simplement une personne déconnectée essayant d'aider d'autres personnes déconnectées.

Si nous devons faire le travail des anges, nous devons vivre le même sentiment de faire partie d'un processus dans lequel réparer les dommages est un acte de rédemption.

L'Ere qui arrive est un temps pour les plantes et les légumes, mais dans d'autres ères ultérieures ce sera le tour du règne minéral, et alors les conditions planétaires éveilleront pierres et roches et libéreront leurs mémoires pour mettre un terme à la vie manifestée sur Terre.

Les minéraux sont les héritiers des étoiles. Pierres et roches retiennent la mémoire de leur origine stellaire, mais elles ont besoin d'être éveillées. L'Homme peut faire ceci intentionnellement, en appliquant de la chaleur.

Si nous éveillons une pierre et absorbons sa vibration, alors nous pouvons partager cette mémoire. Ceci nous aidera à nous connecter aux intelligences stellaires et à encourager l'ouverture des centres de la tête.

Toutes les pierres retiennent de la mémoire, mais certaines sont plus profondément endormies et il s'avèrera plus difficile d'y accéder, et puis la mémoire des petites pierres risque d'être trop fragmentée pour être communiquée.

Les émanations des pierres peuvent atténuer les effets des formes pensées et émotions négatives en formant une barrière et en les empêchant d'entrer dans le corps éthérique, mais pour être efficaces, les pierres doivent toujours rester en état d'éveil grâce à l'application de la chaleur. L'eau les fait s'endormir.

Pour l'instant, l'Homme ne peut redonner que très peu aux roches et aux pierres, mais toutes les pierres qui 'fonctionnent' devraient être traitées avec respect et débarrassées des énergies négatives, absorbées pour notre compte, en utilisant une flamme lumineuse.

Shamballa n'autorise pas l'extraction des pierres précieuses sauf s'il s'agit de circonstances spéciales où cela se fait consciemment et avec un dessein.

Pierres et roches peuvent être mises en forme dans une configuration 3D, ce qui leur permettra de devenir les hôtes d'énergies (stellaires inférieures) qui ne leur appartiennent pas, mais qui deviendront leur esprit ou principes supérieurs. On trouvera une correspondance entre les roches et chaînes de montagnes dont elles font partie et qui émettent une énergie

différente des roches constituanes; entre les étoiles et leur constellation; et entre un être humain et le groupe pour lequel il est engagé.

La forme rocheuse que la conscience humaine aperçoit ou crée dans le paysage conditionne dans une grande mesure la qualité de l'énergie qu'il perçoit comme provenant de cette forme, parce que c'est la nature du contrat passé avec la conscience humaine et qui a trouvé son expression dans la Doctrine des Signatures.

## **Koruna 5**

À Koruna, nous travaillerons avec les étoiles et les pierres et apprendrons comment initier et participer à la communication qui s'établit entre elles. En ce moment, nous apprenons également certaines choses sur les configurations 3D des roches, lesquelles nous aideront à élever la conscience.

Le temps n'est pas encore venu pour les minéraux mais, dans une petite mesure, nous pouvons aider à nous y préparer et nous former afin de montrer du respect pour un règne que nous supposons trop souvent 'sans vie'.

Nous acceptons le fait que l'astrologie conventionnelle a fait son temps en tant qu'instrument de guérison dans ce système.

Après 2012, nous devons aborder l'astrologie depuis l'endroit où le panorama des cieux peut nous transporter au-delà de la réalité personnelle, et faire avancer celle-ci à l'endroit où nous pouvons communiquer avec les intelligences au sein des constellations, afin d'entendre ce que celles-ci souhaitent que nous sachions.